

## Avanza 0.10% producción industrial (Reforma 14/03/17)

Avanza 0.10% producción industrial (Reforma 14/03/17) Ernesto Sarabia Cd. de México (14 marzo 2017).- Luego de un ligero descenso en diciembre pasado, la actividad industrial de México experimentó un pequeño avance de 0.10 por ciento en el primer mes de 2017, de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante el último mes de 2016, el sector industrial reportó una variación de menos 0.05 por ciento, aunque los aumentos en la minería y la actividad industrial durante enero le permitieron obtener un dato marginal pero favorable. En enero de este año, la minería incrementó su producción 1.08 por ciento, lo que contrasta con sus caídas en los dos meses. Esto fue posible por el resultado positivo en servicios relacionados con la minería y minería de minerales metálicos y no metálicos, excepto petróleo y gas, toda vez que en extracción de petróleo y gas hubo un descenso de 0.41 por ciento. El total de la producción en las industrias manufactureras subió 0.48 por ciento y si bien sumó durante enero su cuarto aumento en fila, no debe perderse de vista que ha venido perdiendo fuelle en los últimos meses. Entre las ramas que destacaron en enero pasado por sus resultados a favor están fabricación de muebles, colchones y persianas, con 23.71 por ciento, y fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón, al observar una variación de 14.13 por ciento mensual. En el otro lado, la industria de la construcción presentó una disminución de solo 0.02 por ciento en enero y acumuló tres retrocesos consecutivos, un resultado que se relaciona básicamente con el declive en edificación de 0.52 por ciento. La generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total se redujo 1.95 por ciento versus un incremento de 0.71 por ciento en diciembre pasado. Al hacer la comparación anual con datos desestacionalizados, la producción industrial del País descendió 0.33 por ciento durante enero de 2017, lo que hace que este indicador hile dos meses con reducciones.